

DEPORTES

Año I.-Núm. 18

Mahón, 28 Octubre de 1935

Precio: 15 Cts.

¡Abaté! ¡No hay que enchincharse, eh!

I

La verdad que no nos creíamos capaces de tanto. Sí que la hemos hecho gorda. Tantas abogaderas, y ahora resulta que somos nosotros los que bailamos la Carioca y ellos los fracasados. ¡No hay que enchincharse por tan poca cosa! Haced como nosotros, que cuando tenemos que leer "¡Goal!" tomamos una taza de euforia. Es la única peccata minuta que tenemos.

Anonadados, nosotros no estamos nunca. Por más que adornéis la pelonería de vuestro eufuismo, ribeteado de pelitrique, no conseguireis otra cosa, dignos señores de "¡Goal-offside!", que aumentar nuestro buen humor. Este sí que es inacabable. Hasta humor tenemos para contar las palabras que necesitáis para escribir una columna con prosa culterana. Nada menos que trescientas cuarenta y nueve. No creíamos que nuestra chatarra mereciera tanta cultalatiniparla.

Ahora que, la verdad, andais algo equivocados. O mucho, como queráis. No vamos a pelear por eso. Pero nosotros no creemos, y eso ha de quedar bien asentado, que padezcáis de poca o de mucha envidia. Nuestra suposición, la rebatíamos seriamente nosotros mismos. Así que no comprendemos de ningún modo el porqué sacar a relucir vuestros defectos. Si nos tenéis o no nos tenéis envidia por el éxito de DEPORTES, eso debe de quedar en casa. Al menos, esta es nuestra sincera opinión. ¿Para qué dar gusto al público? Eso es darle pábulo para que comente a su gusto.

No hay que ser así. Hay que armar algún bailete, como también cambiar ese pelitrique qua parece que tiembla y que se encoge como un acordeón. También tiene algo de lápida mortuoria. Porque, caballeros enguantados y cubiertos de "¡Goal!", ya es tan sabido, que casi no hay necesidad de repetirlo. Y es, que aunque la mona se vista de seda...

¡Abaté! ¡No hay que enchincharse, eh! que no vale la pena. Y además que eso de la mona no lo decimos por ustedes.

No hay que enchincharse.

II

Aún con peligro de que se nos aplique aquello de "Fúror loquendi scribendi", damos gracias al autor de "De nuestra envidia y otras cosas", escrito, que, además de confesar que nos admiran dejan entrever que le hemos hallado el "loco dolenti", (lugar doloroso) y se coloca como la "létet anguis in herba" (serpiente oculta en la hierba).

¿Qué nos guardan temor? Mal hecho; pues nosotros no intentamos, ni intentaremos nunca, hacer de *coco*. ¿Están ustedes conmovidos? ¡Por Dios! no lloren, que acabarán por enternecernos a nosotros también.

Señores, la envidia es mala consejera. Además no tienen ustedes motivo, pues nosotros solo tiramos 50 ejemplares semanales; ahora que, eso sí, no podemos tirar ninguno como dicen ustedes que hacen, porque no nos sobra ni uno.

En el tercer párrafo del mismo escrito es donde señores podían haberse fijado, pues lo escriben ustedes con tanto sentimiento. ¿Dónde ha visto, el quincenario que emborriona cuartilas para "¡Goal!" que nosotros nos hayamos metido en la vida particular de sus redactores y equipiers? ¿Y qué nuestras páginas estén contagiadas de política?

¿Es qué el autor del artículo en letra bastardilla desea que digamos quién es, para que la opinión juzgue quié en es el *político*? Es que "posté quitem sédet atra cura" (la negra pena monta a la grupa del caballero).

Y para el último párrafo y sobre eso de loro, orejas, burro, etc. etc., señores de "¡Goal-offside!", recojan este principio griego: "Gnóthi seauton" que traducido al latín es "Nosce te ipsum" y en castellano o en español, conócete a tí mismo.

Con la frente alta

No temo las murmuraciones. Y menos de donde ahora provienen. Así que, por ese lado, señor chutador de "¡Goal!" puede hacer matis.

Al estilo de las viejas comadres, los que hacen "¡Goal!", cuchichean y murmuran. Puede decirse que la sección de Chuts del otro semanario, no son más que murmuraciones. ¡Bravo! Me gusta ese juego. Juego limpio, noble, como es de costumbre en sus señorías.

Algunas de esas murmuraciones, cogen de lleno a este servidor. No creía que mi modesta persona mereciera ser objeto de murmuraciones. Como tampoco de que pudiera servir de blanco, en dos números seguidos, de los chuts del brillante "¡Goal!".

Pero, tocante al asunto diré, que al socaire de la murmuración, estos señores pretenden presentarme como un *giracasacas*, murmurando que si se me ha visto, durante el Torneo pasado aplaudir los colores del Menorca. ¡Infelices! ¡Qué ilusiones se hacen los angelitos! Tengan presente, bravos goleadores, que yo, joven director de DEPORTES, no he cometido ningún delito para aplaudir y dar voces gruesas, a sus colores. Si la memoria no me falla, durante el pasado Torneo solo asistí dos veces al Stadium Mahonés. Una, para presenciar el encuentro Menorca-Ciudadella y la otra para ver el del Menorca-Unión. Pues bien; esos aplausos tan soñados, no son otros que los dirigidos, no al Menorca, sino a mi amigo íntimo Avelino Jordá—jugador del Menorca pero procedente de las filas unionistas—, al marcar en una jugada individual un goal soberbio, durante el primer encuentro que he mencionado. Pero ¿qué yo aplaudía al Menorca? Vamos, señores, tal ingenuidad do es propia de señores formales.

Así es, que murmurad cuanto queráis. Las murmuraciones no hallarán nunca eco en mí. Es vano empeño. En los pocos años que llevo de vida en ese asco de mundo, donde reina la murmuración y la pirueta, no ha habido nada, ni nadie, que pueda remorderme la conciencia, ni hacerme bajar la frente. Y menos ustedes.

EL JOVEN DIRECTOR

CASA SAURA

Instalaciones y Reparaciones eléctricas
Especialidad en tubo VERGMAN

Pi y Margall, 14 MAHON

COMENTARIOS

Campeonatos superregionales

La pasada jornada de estos campeonatos ha sido una jornada de sorpresas, pues los resultados de los partidos que se jugaron, son bastantes sorprendentes.

Analizemos la situación de los equipos en los diferentes grupos después de tal jornada, que a pesar de sus irregularidades, ha logrado reavivar un tanto el entusiasmo en estos campeonatos que andaban tan faltos de él.

En el grupo catalán un resultado nos ha sorprendido, pues, el Barcelona, a pesar de estar en una forma inmejorable, no le creíamos con arrestos suficientes para inflingir tan seria derrota al animoso equipo del Júpiter. ¡Once a cero! Verdaderamente es un "score" fabuloso. Si sigue de esta manera, el Barcelona dará mucho que hacer en el próximo campeonato de Liga, cuyo puntal más fuerte es su delantera formidable que ha arrasado todas las defensivas que se han opuesto a su avance, convertido en una serie de goals. Solamente se lucha ahora en este grupo por el título de subcampeón, que actualmente posee el Badalona, seguido del Girona que logró empatar con él la jornada pasada. El Español sigue su camino descendente, sin lograr un buen conjunto. Juntamente con el Júpiter ocupa los dos últimos puestos.

En el grupo galaico-astur, todo sigue normalmente. Los resultados de esta jornada han sido justos, y sin ninguna alteración de importancia en la clasificación. En este campeonato también tenemos un campeón de clase, el Oviedo, equipo de talla para los otros contrincantes, que son clubs modestos. El Vigo ocupa el segundo lugar.

Otro resultado que ha sorprendido algo, es el dos a cero, con que el Zaragoza en su campo, ha ganado al Madrid, logrando de un modo honroso el desquite. Así el Zaragoza y el Madrid están empatados a doce puntos. La lucha promete ser reñida pues los aragoneses tienen cifradas sus esperanzas en este campeonato, por lo que, el equipo madrileño tendrá que espabilarse para ocupar el primer lugar. El Athletic, ocupa el panúltimo puesto por haber ganado al Rácing.

En el grupo levantino, el Levante en el desquite con el Valencia, logró vencerle por la diferencia de seis a uno. Por esta victoria el Levante ha logrado pasar al Valencia y empatar a puntos con el Hércules, que sigue al Murcia. Verdaderamente, es el campeonato más reñido e indeciso.

Y, finalmente, ha constituido un desengaño para el campeón de España, perder con el de Liga. El Betis que venía actuando de pésima manera, se ha rehabilitado a los ojos de sus simpatizantes por haber ganado al seguro campeón de Sevilla, por haber una diferencia de seis puntos entre los dos.

Esta es la situación actual de los campeonatos superregionales después de la pasada jornada.

GONZALEZ
(Equipier del P. Unión)

Mahón 24 Octubre 1935.

"Lo de los infantiles" ataca a los hombres

Para las cuatro palabras de "¡Goal-offside!", me encargan diga yo ocho y por consiguiente, a ello voy.

Ante todo, creo conveniente hacer notar que las citadas "cuatro palabras", fueron trazadas por una mano que era guiada por un sentir mezquino, innoble y difamador, o bien, que fué sorprendida la buena fé, no de quien firma, sino del que dirigió el escrito.

¡Mas rebollo! que el estilo, es lacónico y nada... de Floreal.

Y a propósito de Floreal: Me cuentan que un Sr. que se llama Floreal, aprovechando la ocasión en que el presidente del Comité de los infantiles, se hallaba ausente de Mahón, creyóse tan listo, que llegó hasta el extremo de intentar confundir al resto de los miembros del citado Comité y como la patraña, (o burrología porque no sabemos cierto lo que fué) al ser descubierta tiene que ser desechada: fué la causa de que la tortilla se diera la vuelta.

1.ª ESTACION

Considere Justo Olives, que el "Tesorero del Comité, hizo entrega de los fondos al señor Presidente don José Roca vicesecretario actual, del Club C. D. Menorca y que dicho señor, en su día, hizo entrega de estos fondos desde el primer duro, hasta el último maravedí; por consiguiente, el honor de este señor queda a salvo de su insidiosa patraña.

2.ª ESTACION

Considera Justo, que el Petit Menorca perdió su partido por retirarse del campo al considerar injusto un fallo del árbitro y que por consiguiente, si el Comité sumó los dos puntos al Petit Unión, lo hizo con justicia y que estos dos puntos, al Petit Unión no se le podían descontar, por cuanto los había ganado por la rebeldía del Petit Menorca y como que antes de este partido tenía 7 puntos, pasó entonces a tener 9.

3.ª ESTACION

Considera Justo, que el Dos de Mayo tenía 5 puntos y que como el Petit Menorca se retiró después del partido con el Petit Unión, le correspondieron los dos puntos, puesto que era el último partido de la competición y por consiguiente, quedó con 7 puntos. ¡Qué bien hubiera resultado que a los unionistas les hubieren volado los dos puntos por la rebeldía de los del Menorca al no querer terminar el partido! Entonces, según lo que alguien buscaba incluso escudándose en artículos del reglamento, habría salido a las mil maravillas; mas enganchóse él mismo en el cepo y fué porque le pasó al leer él artículo, lo que cuenta una anécdota del hijo que al ver a su padre muy mal de la vista, consultó un libro de medicina y halló en una página un artículo que decía "Abrojos para los ojos..." y sin esperar a más, fuese en busca de esta hierba y preparando un emplasto, colocólo sobre los párpados del pobre anciano, mas... ¡Oh sorpresa! al desvendarlo, halló a su padre, ciego por completo y llena el alma de una angustia sin límites, consultó de nuevo el libro y vió que a la vuelta de la hoja, continuaba la oración con estas fatídicas palabras "son buenos para sacarlos."

Ni más ni menos, le ocurrió al señor Floreal, quería sacarles los ojos a los unionistas y quedó él sin ellos, ¡con la sola diferencia, de que el hijo no quería sacar los ojos al padre!

4.ª ESTACION

Considera Justo, que eso de manejos "muy negros", va a quedar bien aclarado; así como lo de "y los restantes del producto de su venta".

Manejo negro, no hubo ninguno y sí claro como la luz del sol. ¿Quién le manda al señor Floreal meterse a redentor? ¿Por qué sabiendo que no ha lugar a más partidos, enreda al Comité con el artículo 285 del Reglamento? Claro, llega después de celebrado el partido, el presidente del Comité y primero porque se ha tomado un acuerdo ilegal y segundo porque se ha celebrado un partido que no había lugar, se discute el artículo 285, arma del señor Floreal, y resulta lo de los "abrojos"; hay que anular el partido de desempate por improcedente, contar los dos puntos del Petit Menorca al Dos de Mayo y declarar no procedía—como quería el señor Floreal—descontar los dos puntos de la Unión. Resultando terminado el Torneo, con 9 puntos el Petit Unión y 7 el Dos de Mayo.

Qué, ¿son claros jos manejos?

A. A. A.

(Concluirá)

COMPRAD TODOS LOS LUNES

DEPORTES

EL MEJOR PERIODICO DEPORTIVO

EPITAFIOS

Por JUSTO DEL SUEÑO

Bajo esta losa fría
descansa el que en vida fué
excelentísimo señor don B.
que a veces interviús hacía.
No falleció de disgustos
ni tampoco de pulmonía,
tan solo el pobre quería
dormir el sueño de los justos.

Bajo esta losa pesada
y sin tener para ello humor,
aquí yace el gran jugador
que fué Rafael Anglada.
No tenía mejores gustos
en aquel solemne momento
y quiso, sin dejar testamento,
dormir el sueño de los justos.

En este soberbio panteón
están los que café tomaban
y la radie escuchaban
en el American Bar de Mahón.
No sabemos si flacos o robustos
o si manías tendrían,
pero por algo querrian
dormir el sueño de los justos.

PUNTERAZOS

El órgano, del cual es inteligente reporter el señor B. completamente en Babia por dormir el sueño de los justos, nos descubre el que un señor unionista les compra todos los ejemplares que quedan sin venderse y de lo cual estamos seguros de que son muchos.

Lo presumíamos, ya que sabemos poseen un extenso lote de renegados, que no pudiendo desempeñar el vanidoso papel que ambicionaban en la Unión, no han vacilado en cambiarse la casaca y arrastrándose como pulpos moribundos no han tenido la dignidad de morir en donde se crearon y escogen, escupiendo su "mascara negra" el lugar de como dice el refrán mahonés: "Tots ets pops van a morí a sa Colársega".

Y en cuanto a que la Unión tiene por lema "el deber ante todo", sepa el guasón que tal chut nos dedica, que a la Unión se le impuso tal denominación al formarla y como tal sigue muy honrosa titulándose. Y esto por no haber querido usar el cambio de nombre y proceder al saldo de nuestras cuentas por copas y trofeos ganados, los cuales guardamos satisfechísimos y orgullosos.

¿Puede decir otro tanto el deshollinador que nos tacha "el deber ante todo"?

Nosotros no dudamos ni un momento en que si se vieran apurados, nuevamente reincidirían con el cambio de nombre y en caso de no tener trofeos cancelarían sus deudas con jaulas para loritos reales que es lo poco que les queda. ¿Entendidos?

Felicitam a n'es nostro estimat i benvolgut "colega" per haver sortit, dilluns passat, un poc més dejornet que ses altres vegades, y naturalment, s'atlot cada dia s'espabila.

Es veu ben pla—dic ben cla—que en aquella casa es qui confeccionen es ¡"Goal off-side!" tenen una mica de fanatisme per es colors blau-vermeis. Quan toquen les once ja comencen, pesi a n'es fret que fa, a suá "la gota gorda" de s'esforç que fan.

¡Tot sigui fet, però, per defensá, "el club de sus amores"!

Sigui enhorabona.

¡Hay que disfrutar! ¡A reir, deportistas! Los que combinan los «Chuts» deben tener mucha imaginación, pues para inventar y sacar de su mollera parecidos tan iguales se necesita mucho fósforo.

¿Tenen molt de mistus?

Con una serie de «Chuts» mal colocados y desacertados no puede hacerse un buen ¡Goal! Ni pensarlo. Por eso se hacen tan pocos.

Seguramente cada semana nuestro colega en su sección de «Chuts» nos obsequiará con alguno de los muchos chistes de sus jugadores, pero si todos tienen la gracia como el del tranvía, vale más que no sigan.

Nosotros que ya conocemos la sal que tienen para los chistes, los perdonamos, pero hemos de convenir en que «son un poc fats».

Suerte tuvieron los del Ciutadella que los del Menorca «anduvieran a la misma altura en ganas de ganar». Que si no, hubiera sido una hecatombe para los visitantes.

A DEPORTES, no sabem lo que li va pasá a Alaó sa temporada pasada. Es xutadó de s'altre setmanari ho demana. Noltros creim que es qui el podria treure de dubtes és s'ex director nostro.

No obstant li anticiparem diguent-li que aquest—segons mos va contar ell mateix—un alarenc el va obsequiar amb una bleida i va quedar mitg adormiscat.

¿Ben fet o mal fet? ¡Chi lo sá!

¡Hombre, hombre, hombre! No solo tenemos valor para decir que el Comité nos dió los dos puntos—cosa ésta que no pedimos—sino para decir al propio tiempo que eso ha sido copia de los que les dieron a ustedes en el partido Menorca-San Luis con la sola diferencia que nosotros sin pedir nos lo dieron, mientras que ustedes lloriqueando y conspirando consiguieron lo que hoy tanto critican.

Amigos, los olvidos a veces traen por consecuencia arañazos. ¡Miau! ¡Uf, uf!

Ets s'empresaris de DEPORTES, s'han comprat un "violón". Com que es benéfics són molt grossos, encara els s'hi sobre qualche *ral* per pogué prende lliçons, i ningú més adequat que es señós des "Gol orsai" perque mos acabin d'enseñá de tocar-lo.

S'espia nostro mos ha descobert durant aquests darrers dias lo següent:

...Que aquell famós xiste d'estranyia que va publicar es "Gol orsai" és copiat de "El Hogar y la Moda"...

...Que el señor Cerdá s'ha fet chutadó de s'al·ludit setmanari...

...Que aquell chut que fa referencia a su-ciedad i cortesía és d'ell...

...Que a sa su-ciedad del Menorca un dilluns s'armava un complot per atemptá contra es redactors de DEPORTES...

...Que es qui duia sa veu cantant és un señó magret, fuma puros i es molt valent...

...Que la setmana passada quan es representant del Fortuna—en sa reunió des Comité—va demaná es dos punts per s'incomparencia del Menorca, ets señós Simonet, Cerdá i Anglada van esbutzá a riure com si aquell hagués demanat res que no fos seu...

...Que a mesura que's varen disgustí ses coses, aquelles rialles es van convertí en cares de perunes agres, sobre tot sa del señó Cerdá...

...Que havent descalificat a s'árbrít per un any, el Menorca té po que sa li apliqui aquell famós article 280 de's Reglament...

...Que Mr. Whithe ha duit un ciri a un sant perque aquest intercedeixi a favor del Menorca...

...Que es reforç que s'altre setmanari té per a polemizá en DEPORTES és un significat polític...

...Que'n U. U. U., en vista de que no pot vendre sa gabia, s'hi ha tancat ell mateix a dins per veure si així té més éxit...

...Que el Menorca, encara que pensi no no pagá es deutes, ha pagat aquell d'Alaó que's referia a una cortina, una bombilla i un cántar...

Que es melons que va'n du es jugadors del Menorca amb un partit amistós que feren a Ciutadella una setmana abans de ses festes de Septiembre, els se van trobá dins un sac en mitg de sa carretera...

...Que hi ha qui diu, però, que la veritat d'assó, és que un pagés, molt fanático del Menorca, els s'hi va regalá...

...Que ha estat Mr. Whithe es qui mos ha batejat amb es nom de Katakarak II...

Stilográficas

La variedad más extensa

Casa Busutil

PARA ACEITES VIRGENES PUROS DE OLIVA COLOR ORO NATURAL Y CAFES DE LAS MEJORES PROCEDENCIAS

JAIMÉ BALS SEGUI

Suc. CASA FERRE (Detalle)

Pintor Calbo

Después de la suspensión del partido Menorca-Fortuna

El árbitro señor Gomila descalificado por un año

En nuestra información del pasado número, tratando de la suspensión del partido Menorca-Fortuna, dijimos que tanto el árbitro como el Menorca habían obrado antirreglamentariamente. Pues bien. El Comité de Fútbol de Menorca ha descalificado por un año al árbitro don Antonio Gomila.

Esta descalificación, por consiguiente, trae por consecuencia que todo lo que el árbitro hizo el domingo del partido Menorca-Fortuna, es antirreglamentario.

El club azulgrana, como saben nuestros lectores, no se presentó en el campo, haciendo únicamente el Fortuna.

Reglamentariamente, pues, el Menorca pierde los dos puntos adjudicándose los su adversario. ¿Aplicará el Comité el Reglamento al Menorca, como lo ha hecho con el árbitro señor Gomila?

CAMPEONATO DE FUTBOL DE BALEARES

El Menorca triunfa del Isleño por 5 goals a 0 y el Minerva del Fortuna por 4 a 3

EN EL STADIUM MAHONES

C. D. Menorca 5 C. D. Isleño 0

Se inicia el partido a las tres de la tarde, escoge campo el equipo local y salen los visitantes. En los primeros momentos el juego es alterno; avanzan los rojos por mediación de su exterior izquierdo y ante la meta local lanza un potente shoot que va a kik. Reanudado el juego se posesiona el C. D. Menorca y hace presión sobre la meta de los visitantes. Potentísimo shoot de Calderón pasa rozando el larguero. Vuelve a presionar el equipo local por mediación de Serrat que cuando se disponía a chutar le arrebatan el balón de los pies de un brillantísimo plongeón del coloso meta visitante. Arremete otra vez el equipo azulgrana, corriendo por el extremo izquierdo Cardona que internándose y de un potente shoot vence al meta Bagur a pesar de sus esfuerzos para evitar el goal. Se tira un corne contra el Isleño sin resultado. Unas cuantas jugadas sin importancia. Meleé ante la meta defendida por Bagur a la cual da fin éste de un brillante plongeón cediendo el balón a corner. Lo tira Pons muy acertadamente y remata Bagur (A.) y lo convierte en el segundo tanto para su equipo. Se reanda el juego y a los pocos momentos finice la primera parte.

Salen los azul-grana con algo más de bríos que en la primera parte y seguidamente llevan la pelota ante la meta visitante por mediación de Serrat, saliendo el meta visitante en falso y sólo puede entorpecer la jugada de la cual se aprovecha Borrás que marca fácilmente el tercer tanto para su equipo.

Intenta presionar el Isleño pero la inexperiencia de sus delanteros no logra ocasionar los intentos de ataque los cuales sólo son simulares de peligro. Vuelve otra vez al ataque local y pone varias veces en peligro la meta defendida brillantemente por el novel portero ciudadelano.

Avanza Cardona rápidamente y centra aprovechando Calderón para rematar de un certero balonazo y convertirlo en el 4 goal de la tarde. (Esta jugada nos ha parecido off-side de Calderón, pero el referé no parece haberse dado cuenta y da el goal como válido). Ahora se ha disipado algo el dominio que ejercían los locales sobre los visitantes, desarrollando un juego bastante deslucido. A las 4:25 se oye, por primera vez el silbato del árbitro castigando un faut del Menorca. El público se asombra ante este castigo pues se creían que el referé se había dormido pues en todo el encuentro no había dado señales de vida. Se hace con el ba-

lón Serrat que a cuatro pasos de la meta rival lanza un chut que detiene en forma brillante el meta del Isleño. Los balonazos frente la puerta visitante se suceden. Costabella intenta marcar un goal pero Bagur ataja y se le escapa de las manos rematando Serrat de cabeza marcando el quinto y último goal de la tarde. A los pocos segundos se termina el encuentro.

El partido en definitiva nos pareció soso, sin entusiasmo, sin jugadas que merezcan la atención el comentarlas. A pesar que los locales se impusieron a sus visitantes por un buen margen, nos ratificamos en nuestra opinión de que el C. D. Menorca no lució un juego que en otras veces demostró.

El C. D. Isleño es un equipo falto de juego pero con una moral deportiva muy digna de tener en cuenta. Su puntal está en la defensiva. Ahora que lo mejor de su equipo es su novel guardameta que nos está resultando la revelación de la temporada.

El público muy correcto demasiado pues hubo fauts que no los cantó como era su habitual costumbre.

El árbitro Sr. Llobera excesivo en su silencio pues el silbato no se dejó oír para nada; los equipos a sus órdenes se alinearon.

C. D. Isleño: Bagur; Roselló, Casasnovas; P. Pons, Florit, Andreu; Rodolat, Moll, Bagur F., Llorens, Suárez.

C. D. Menorca: Riudavets; G. Bagur, Vidal; Anglada, Costabella, Pons; Calderón, A. Bagur, Serrat, Borrás, Cardona.

EN CIUDADELA

Minerva 4 Fortuna A. V. 3

A la hora de entrar en máquina nuestro número, no hemos recibido aún la reseña del partido de campeonato jugado ayer en Ciudadela entre los equipos mencionados en el epígrafe.

Lamentamos, sinceramente esta deficiencia, pero para no retrasar nuestra edición nos vemos obligados muy a peor nuestro, a no publicarla.

Por noticias particulares sabemos que el Fortuna fué vencido por el novel equipo Minerva por 4 goals a 3.

PROXIMA REAPERTURA

Ferretería de JOSE VIDAL

Calle Hannóver, 29

Consulte precios de la nueva batería de cocina **LEJONAL**

CAMPEONATO CATALUÑA

Los resultados de los partidos de Campeonatos jugados ayer en Cataluña, han sido:

Badalona 0 - Barcelona 2.

Español 2 - Gerona 1

Júpiter 0 - Sabadell 1.

Campeonato de Mallorca

En Palma y en partido para el Campeonato mallorquín, jugaron Athletic-Constancia venciendo los últimos por 3 goals a 1.

PARTIDOS AMISTOSOS

—El sábado jugaron en el Stadium Mahóns el Peña Germanor y la Base Naval de Mahón, siendo el resultado favorable al primero que venció por 3 goals a 2.

—El domingo por la mañana y en el campo de la calle de San Carlos contendieron en partido amistoso el Petit Unión y el República de la Casa del Pueblo de esta ciudad.

La lucha fué de un completo dominio de los petits unionistas y terminando el partido con la victoria de los propietarios del terreno, por 2 goals a 0.

El que a hierro mata a hierro fenece

Con hondísimo sentimiento y profundísimo pesar celebramos el acontecimiento aunque no podamos llorar.

A un jugador te cargaste con saña cruel y malvada y al cual descalificaste por una buena temporada.

El mundo muchas vueltas dá y los papeles se han cambiado. Tú eres hoy el descalificado y el otro contento está.

La causa fué una tempestad de parentescos y aguaceros. Hoy, los llantos son sinceros en un club de esta ciudad.

Un consejo te brindamos. Y es que no vuelvas a actuar, seguros de que interpretamos el sentimiento popular.

Compra cañas y... ¡a pescar! y en caso de aburrimiento un cestito y al momento revienta-sangres ve a buscar.

¡Pobre Pito, sin pitar, por tu dueño postergado, ¿cuántas veces has tocado lo que no debías tocar?

Te verás arrinconado por no haber querido silbar. Y tu dueño anonadado todo un año sin cobrar.

BERTOLDO, BERTOLDINO Y CACASENO

Imprenta Balear.-Prieto y Caules, 9.-Mahón